

こだま



新年度が始まります！ 校長 小野 政和

この気ちはなんだろう
大地からあしのうらを伝わって
声にならないさけびとなってこみあげる

目に見えないエネルギーの流れが
ぼくの腹へ胸へそうしてのどへ
この気ちはなんだろう

この詩は、谷川俊太郎さんの「春に」という詩の抜粋です。春という季節は、何か心がワクワクして、何かわからないものが心の底からこみ上げてくるような気持ちにさせられます。それは、寒さの厳しい冬から陽射しの暖かな春になった喜びと新しいことが始まる希望に満ちた気持ちからくるものではないでしょうか？

令和3年度(2021年度)が本日よりスタートしました。入学式では初々しいランドセル姿だった100名の新1年生を迎え、全校で623名の児童でのスタートです。本日はお子様のご入学並びにご進級おめでとうございます。

さて、本校の学校教育目標は「自ら学び 自ら考え 主体的に判断して行動でき 常に相手を思いやることのできる心豊かな 人間の育成」です。

「自ら考え、自らが学ぼうとして実践していく子どもたちの育成」と「自分も他人も大切にする、思いやりのあるやさしく心豊かな子どもたちの育成」を願っています。今年度は、特に「1人1台タブレット」の導入がなされます。このコロナ禍にあって、昨年度と同様に今年度も感染予防対策をしっかりと行った上での教育活動となります。

そういう状況にある中で、この学校教育目標を達成するためには、保護者の皆様・地域の皆様と連携が欠かせません。保護者の皆様におかれましては、健やかな子どもたちの成長のためにも、本校の教育活動にご理解・ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

学校で大切な「あ・い・う・え・お」

入学式のお祝いのことばの中で、「あ・い・う・え・お」を使って、新1年生にがんばってもらいたいことを話しました。「あ」は「あさごはん」・「い」は「いい返事」・「う」は「運動」・「え」は「笑顔」・「お」は「お話し」です。「あさごはん」をしっかり食べてくれることは、生活のバランスとしてはとても大切なことです。「いい返事」と「お話し」では、話すことと聞くことの大切さ・あいさつの大切さについて話しました。「運動」は、元気に学校生活を送るためには欠かせないものです。最後に、「笑顔」については心の安定がなければ笑顔にはなりません。ご家庭でも、地域の中でも、学校の中でも、にこにこ元気いっぱい笑顔をあふれる子どもたちであってほしいと思っています。そのためにも、ご家庭・地域・学校とともに協力しながら「笑顔あふれる子どもたち」の育成を目指してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。



『ミマモルメ』 一斉メール配信に登録を！



本校では、「ミマモルメ」というメール配信システムを利用しています。

昨年度は校区内の不審者情報や学校行事について、また新型コロナウイルス感染症に伴う学校行事の変更などを速やかに保護者の方と共有することができました。

今年度も新型コロナウイルスに関する学校での対応や行事予定の変更等、学校からのお知らせを学校HP掲載とともに、一斉メール配信による迅速な情報共有に努めます。未登録の方(新1年生保護者の方含む)は、至急登録作業をお願いします。(登録は無料)

なお、不明な点やID紛失のある方は、直接「ミマモルメ」に連絡をお願いします。

(配信会社：0570-081-300) (携帯から：06-6734-6900)

個人情報を含む配布資料について

昨年度末、3月24日に配付した資料について、新年度4月9日に提出していただく予定としていました。書類をご確認の上、記入漏れのないようお願いいたします。

事前に返却している書類

- | | |
|----------------|-----------------|
| ①家庭環境調査表 | ④脊柱側弯問診票(5年生のみ) |
| ②災害時等児童引き渡しカード | ⑤食物アレルギー調査票 |
| ③健康調査票 | ⑥「あゆみ」の封筒 |



